
Protokoll  02.11.2021 

 

   

 

1.       Formalia 

2.       Rechenschaftsbericht Finanzen 

3.       Wahl Internationaler Ausschuss 

4.       Wahl Rüffel-Beauftragte*r 

5.       Abstimmung 2G-Modell 

6.       Update AK Extern 

7.       Update AK Intern 

8.       Termine 

9.       Varia 

 

 

Formalia 

- Beschlussfähig 

- Post Broschüre - Themen: Physik, Quantenphysik —> bei Bedarf bei Joel melden 

 

Rechenschaftsbericht Finanzen 

- Rechenschaftsbericht 2020-2021 

- Amtszeit: 23.10.2020 - 26.09.2021 (Kassenprüfung stellt Ende der Amtszeit dar) 

- Anfangsbestand (27.08.2020): 5232,46€ 

- Endbestand: 4771,08€  

  Saldo: 461,38€ 

- Erklärung - Defizit:  

- Erstsemesterwoche —> in Zukunft nicht relevant (Erstsemesterwoche wird zukünftig 

durch Asta finanziert) 

- Musikbox (Zustimmung Asta) 

- Neues Spiel für die Fachschaft + 2 Thermoskannen 

- Kritik: Rechenschaftsbericht zu spät, Käufe irrelevant für Bewertung, Entlastung Anna-

Lisas empfohlen 

- Stimmungsbild - Entlastung Anna-Lisas:  Mehrheit für Entlastung 

- FBV Vertretung - Abstimmung für Entlastung Anna-Lisas: Einstimmig entlastet 

- Dank an Kassenprüfer 

 

Wahl Internationaler Ausschuss 
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- Bis 17.11 muss ein*e Vertreter*in der Fachschaft offiziell benannt werden 

- Abstimmung - offizielle Vertretung: 

- Jannes:   5 

- Michael:   6 

- Luka:   9 

—> Luka nimmt die Wahl an, FBV nimmt die Wahl einstimmig an 

 

Wahl Rüffel-Beauftragte*r 

- Abstimmung - Yannick:    

- Ja:   17 

- Nein:  2 

- Enthaltung: 2 

—> Yannick nimmt die Wahl an, FBV nimmt die Wahl an 

 

Abstimmung 2G-Modell 

- Neues Hygienekonzept 

- Fachschaft hat die Möglichkeit, Veranstaltungen in 2G abzuhalten  

o Einwände:  

—> ab 03.11 Verschärfung Regelungen BW nur für Ungeimpfte -> spricht für 2G 

Regeln (Felix) 

—> Wie wird das überprüft? —> Impf-/Genesenennachweis wird überprüft 

(Charlotte) 

—> Liste mit geimpft/nicht geimpft nicht erlaubt, schwierig bei Fachschaftssitzungen, 

weil diese ursprünglich für ganzen Fachbereich sind, bei Spaßveranstaltungen 2G in 

Ordnung, bei Fachschaftssitzungen kritisch —> jedoch leichter neuer Leute 

anzuwerben, wenn wir 2G machen —> Möglichkeit mehr zu machen (Yannick) 

—> Sitzungen müssen an Zugänglichkeitskonzept der Uni gebunden sein, Leute 

anwerben —> sollte bei Veranstaltungen erfolgen, weniger Studierende bei Sitzungen 

(Jannes) 

—> Impfquote 98%, 2G-Modell würde die Planung von Veranstaltungen vereinfachen, 

neue Warnstufe —> sind die Veranstaltungen überhaupt umsetzbar? (Felix) 

—> jeder hatte die Chance sich impfen zu lassen —> eher Sonderregelungen für 

Studierende, die nur eine Impfung oder gesundheitliche Einschränkungen haben 

(Charlotte) 
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—> Impfquote 98%, Veranstaltungen hätten mit 2G mehr Planungssicherheit 

(Yannick) 

- Abstimmung - 2G-Modell für Veranstaltungen: 

- Dafür:  17 

- Dagegen:  0 

- Enthaltung: 4 

- Abstimmung - 2G-Modell für Sitzungen: 

- Dafür:  7 

- Dagegen:  9 

- Enthaltung:  5 

 

Update AK Extern 

- 02.12: 18Uhr - Kinoabend im Kino “Atlantis”, Film: “Große Freiheit” 

- Kooperation Fachschaft mit Kino, Film mit historischem Kontext 

- Einführungsvortrag von Frau Borgstedt (10min) 

- Anmeldeliste - Für alle Geschichtsstudenten zugänglich 

 

Update AK Intern 

- 06.11. Arbeitssamstag - Anmeldung nötig, Laptops am besten mitnehmen 

 

Termine 

- 06.11: Arbeitssamstag 

- 05./06.11 Tagung der SSG 

 

Varia 

- Neue Couch im Büro 

- Kritik (Yannick): FBV soll aufhören, (unbewusst) Wahlen zu beeinflussen 

—> niemanden direkt aufstellen 

—> eigene Meinung nicht preisgeben 

o Kommentar: Vorschläge sollten alle vorbringen können 

o Einwand (Yannick): FBV soll nicht niemanden aufstellen dürfen, aber erst einmal 

abwarten, wie im Plenum diskutiert wird 

o Einwand (Charlotte): FBV hat ein Veto und könnte dies von sich aus festlegen 

o Einwand: Wenn es schon im Vorfeld feststeht, ist die Umfrage nicht relevant 
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o Einwand (Yannick): Wenn ein Vorschlag für eine Abstimmung seitens der FBV 

abgegeben wird, sollte dieser begründet werden  

 

Protokoll geführt von Leonard Herfeld und Lilli Hirt 

 


